



H. Cámara de Diputados de la Nación

“1983/2023 - 40 años de Democracia”

La Honorable Cámara de Diputados...

RESUELVE

Expresar beneplácito por el campeonato obtenido por la selección femenina de fútbol a ciegas de Argentina para ciegos en el mundial de Inglaterra. En especial, destacar la actuación de la pampeana Guillermina Corrales.

FUNDAMENTOS

Señor presidente,

El seleccionado femenino de fútbol para ciegas se consagró campeón del Mundial de la Federación Internacional de Deportes para Ciegos (IBSA) que se desarrolló en Inglaterra. También se clasificó a los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Argentina sorprendió al mundo con su despliegue táctico y la técnica de las jugadoras argentinas. Las mujeres desplegaron un juego lleno de pases y jugadas preparadas que las llevaron a la final después de vencer a Suecia. En la final vencieron a Japón con doblete de Yohana Aguilar.

Es de nuestro interés destacar la participación de la pampeana Guillermina Corrales, que nos da orgullo a todos los pampeanos por su determinación y su aporte al equipo. Destacamos su anécdota de cómo empezó a jugar al fútbol, insistiendo a sus profesores y superando los prejuicios de que las mujeres no quieren o no pueden jugar al fútbol. También es importante destacar que es un aprendizaje para todos como sociedad el tener que promover políticas públicas que tengan orientación en la inclusión y a la perspectiva de género.

Felicitemos al resto de las jugadoras que también cuentan con historias de superación, esfuerzo y son un ejemplo para la sociedad argentina: Yohana Aguilar, Constanza Carrizo, Melody Alvarez, Agustina Medina Páez, Gracia Sosa, Elena Quinteros, Micaela Segovia, Melisa Flores y Florencia Massenzana que representaron con hidalguía los valores argentinos en el deporte y lograron salir campeonas. También hay que destacar el trabajo del cuerpo técnico y demás trabajadores que hicieron posible el título y la representación del país a nivel internacional.

El torneo y la actuación del seleccionado nacional va a quedar en la historia por ser el primer mundial de fútbol femenino para personas ciegas. La tenacidad de las mujeres que participaron del mundial nos va a dar un lugar de privilegio en la historia de este deporte. Es nuestro orgullo poder felicitar a las jugadoras que nos representan y nos representan en cada torneo, destacar el triunfo, pero también el esfuerzo y el compromiso con los valores nacionales.

Por lo expuesto, espero que mis pares acompañen con la firma el proyecto y se pueda realizar una jornada de felicitación para poder darles el reconocimiento que se merecen.

Diputado Nacional

Martin Maquieyra.